

II-4550 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 2228 15

1982-11-30

A N F R A G E

der Abgeordneten Dr. Ettmayer
und Genossen
an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten
betreffend Abstimmung über die Puerto Rico-Frage in der
Generalversammlung der Vereinten Nationen am
23. September 1982

Am 23. September 1982 wurde im Plenum der Generalversammlung über den Bericht des Lenkungsausschusses in der Puerto Rico-Frage abgestimmt, wobei dieser Abstimmung ein Antrag Kubas zugrundelag. Österreich stimmte schließlich gegen diesen Antrag, obwohl der Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten zunächst persönlich dafür plädierte, daß sich Österreich bei den Vereinten Nationen neuerlich auf die Seite Kubas stellt.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten folgende

A n f r a g e :

1. Warum vertreten Sie die Auffassung, Österreich sollte in der Puerto Rico-Frage dem Antrag Kubas zustimmen?
2. Was hat schließlich doch zur neuerlichen Änderung dahingehend geführt, daß Österreich gegen den Bericht des Lenkungsausschusses stimmte?
3. Gläuben Sie, daß es dem Ansehen Österreichs dienlich ist, wenn es immer wieder in Zusammenhang mit den Intentionen Kubas gebracht wird?